

2020年8月6日

番組スタッフの 新型コロナウイルス感染症への陽性確認について

本日8月6日、朝日放送テレビ株式会社が制作放送する番組「キャスト」のスタッフが新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性であることが確認されました。このスタッフはABCのグループ会社社員で、8月1日に陽性が確認された当社の澤田有也佳アナウンサーとともに業務にあたっていたため、自主的にPCR検査を受けていたものです。また、このスタッフはきょう、保健所から濃厚接触者に指定されました。現在は自宅で療養中です。社屋などの立ち寄り場所の消毒はすでに実施しました。

【経緯】

7月29日(水) 「キャスト」の中継時、澤田アナウンサーと一緒に仕事

8月1日(土) 澤田アナウンサー陽性確認

8月3日(月) PCR検査

8月6日(木) 保健所が濃厚接触者に指定。当該スタッフの陽性確認

当該スタッフが初めて発熱。(37.8度)倦怠感あり。嗅覚に違和感。

当社としましては、感染症予防対策として手洗い・手指の消毒の徹底や、マスク着用などを実施してまいりました。引き続きこれらの対応を継続しつつ、専門家のアドバイスも受けながら改めて現状を確認し、一層の感染予防策を講じてまいります。